

Ehrung von Ratsmitgliedern



Bei der letzten Sitzung des Gemeinderats vor den Kommunalwahlen konnte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider im Auftrag des Gemeinde- und Städtebundes Rheinland-Pfalz zwei weiteren langjährigen Ratsmitgliedern Dank und Anerkennung aussprechen. In Würdigung ihrer Verdienste um das Gemeinwesen erhielten Hannelore Klamm (Foto links) und Elke Wessa für ihre 20-jährige Mitgliedschaft im Gemeinderat die Ehren-Urkunde des Verbands. Bürgermeister und Ratskollegen gratulierten mit Präsenten und dankten für die faire und konstruktive Zusammenarbeit.

(Amtsblatt vom 11. Juni 2009)